

## Asistir a los levantes de la aurora

¿Por qué sale a la luz esta página Web?

*“Todo tiene su momento, y cada cosa su tiempo bajo el cielo”*, dice Ecles 3,1. Y así lo comprobamos diariamente en el devenir de nuestras vidas. Por eso, ahora, transcurridos 7 años ya (menos un mes) de la muerte de **Marcelino Legido** nos parece que es posible asomarnos, o mejor, utilizando la expresión que más usaba él al tratar temas profundos, “hacer una aproximación” a su persona, su vida y su ministerio. E incluso aquilatando más aún lo que significa la puesta en marcha de la Web de Marcelino, se trata no de que esté hecha ya sino de facilitar que se empiece a llevar a cabo esa aproximación para conocer la altura, la profundidad y la anchura del camino apostólico de Marcelino. Poco a poco. Sin prisa pero sin pausa. De manera pública y universal. Con la colaboración de todos. Y quedando siempre abierto el acceso de manera fácil a los últimos, más pobres y humildes.

Desde el principio, y tras dialogarlo, consultarlo y discernirlo muchas veces, fue un empeño de sus hermanos, especialmente de Epifanio pero con el conocimiento siempre de Beatriz, conseguir esta forma de divulgar y hacer accesible para todos, la obra de Marcelino. Ellos sentían por él verdadera admiración y respeto, y le dispensaban un amor apasionado como correspondencia al que en la misma medida, o incluso mayor, manifestaba él por ellos. Ahora ni Epi ni Bea, ya fallecidos, están aquí para asistir presencialmente a esta presentación de la Web, pero se alegrarán, sin duda alguna, al verla hecha realidad. Y son, por eso, las hijas e hijos de ambos, sobrinos de Marcelino, quienes finalmente se han puesto detrás de esta iniciativa para respaldarla y poderla llevar a cabo.

La Web de Marcelino Legido, que se va a presentar, es el comienzo de una empresa que ha de tener un recorrido extenso y profundo a lo largo de los años venideros. Se trata de un primer acercamiento, con distintos apartados para rastrear su BIOGRAFÍA, su LEGADO ESPIRITUAL, sus EJERCICIOS ESPITIRUALES para sacerdotes impartidos en Villagarcía de Campos (Valladolid), sus OBRAS PUBLICADAS, sus OBRAS NO PUBLICADAS, sus CARTAS, y el último de ellos titulado CON LOS PIES DESCALZOS Y EL EVANGELIO EN LA MANO para recoger el eco que ha originado su vida y su camino, con publicaciones sobre él y testimonios grabados, junto con escritos suyos, breves, bellos y profundos, que regalaba sobreabundantemente y de manera especial a los pobres y sencillos, mientras iba de camino, como “tomillos arrojados al paso del Señor”.

Queda claro, pues, que nos encontramos sencillamente en el punto de salida de un largo, larguísimo recorrido, para que se vaya completando con el tiempo y las aportaciones y colaboraciones de unos y otros, todo lo que este **hombre de Dios, humanista y filósofo, sacerdote de Cristo, místico y maestro, profeta y apóstol, hermano servidor de todos**, y al que mucha gente humilde ya venera como **santo**, ha significado para la Iglesia y la humanidad en esta hora de la historia. Que así sea.

Jose Vicente Gómez y Tomas Durán,  
sacerdotes diocesanos de Salamanca.